



おたより

2025年
焼野保育園

毎日猛烈な暑さが続いており、園庭ではセミが一斉に鳴きだしました。毎年みつば園の方からカブトムシの幼虫をいただくのですがこちらも成虫となり、夏ならではの生き物の観察やセミの抜け殻探しを楽しんでいますよ。戸外遊びも影を選び、時間を短くするなど熱中症対策にも十分気を付けたいと思います。

夏の楽しみと言えばこちらも、プールに夏祭り!!「今日はプール誰が入る日?」「水が冷たいかね…」「おまつりでポップコーン食べる!!」と楽しい会話があちらこちらで聞こえてきます。たくさん楽しむことができるよう、水分補給をしっかりと行い、休息も取るなどしながら暑い夏を元気に乗り切りたいと思います。

猛烈な暑さが続いています、保護者の方もお体ご自愛下さい。

8月の行事予定

- ◎ 2日(土) お泊り保育(年長)
- ◎ 3日(日) お泊り保育(年長)
- ◎ 7日(木) 体操教室
- ◎ 8日(金) 安全な転び方教室(年長)
- ◎ 14日(木) 希望保育
- ◎ 15日(金) 希望保育
- ◎ 19日(火) 身体測定
- ◎ 21日(木) 体操教室
- ◎ 26日(火) お楽しみ会
- ◎ 28日(木) 体操教室



☆お泊り保育(年長)

8月2日(土)・3日(日) 別紙参照

☆希望保育 8月14日(木)・15日(金)

希望される方は弁当・水筒・おやつの準備をお願いします。

☆お願い☆

プールの持ち物には記名を必ずお願いいたします。

楽しい思い出ができました

乳児さんは午前中、幼児さんは午後から1年生を招いて夏まつりを行ないました。指折り数えてこの日を楽しみにしていた子どもたち。かわいい甚平や浴衣を着て保育者と一緒にくじ引きを楽しんだり、お友だちとおいしそうに綿菓子を食べたりと楽しそうな様子が見られましたよ。

幼児さんは年長さんの和太鼓でお祭りがスタート。久しぶりの1年生との再会で嬉しそうな子どもたち。みんなで楽しくお店を回ることが出来たようです。また一つ楽しい思い出が出来ました。



みんなの願いが届くといいな・・・

先日、サンパークで開催されている七夕コンテスの飾り付けに行っていました。乳児さんには手形・足形をお手伝いしてもらい、幼児さんには1人ずつ似顔絵を描いてもらいました。全員の短冊も飾り、かわいい飾りになりました。みんなの願いも届くといいな・・・



9月行事予定

- ◎ 12日(金) 世代間交流(幼児)
- 後日別紙で詳しくお知らせいたします。
- ◎ 24日(水) 総練習(幼児)



体操服で8時45分までに登園をお願いいたします。

園長より

まとまった雨が降らず、連日の猛暑でグラウンドはカラカラに乾燥して、炎天下少し外にいただけで熱風にやられてしまいそうです。花壇の植物(今年は市からいただいたマリーゴールドとサルビアを植えています)も朝夕たっぷり水をまかないと、いつの間にか夕方にはしおれてしまっています。

それに引き換え、遊具周辺の樹木や山の木々、空き地の雑草などは雨が降らなくても青々と茂っています。樹木などは水を与えると毎日水やりをしないと弱ってしまい、逆に少々水を与えなくても耐性が備わりかれにくくなるという話を聞いたことがあります。自然界の中での厳しい環境に適應する仕組みが備わっているようです。また、樹木が作る「こかげ」は、ビーチパラソルで作る陰に比べてとても涼しく感じられます。今年の夏は、例年より風が強い日が多く、園庭の木陰にいるとエアコンの中にいるよりも快適に過ごすことができます。

連日熱中症アラートが発令する中、なかなか外出をするのは難しいですが、たまには熱中症に十分注意しながら、夏ならではの涼を求めてみるのもいいかもしれません。